

## **JONAS LANGHAMMER**

Der junge Musiker wuchs in einer passionierten Chorsängerfamilie in Krems auf. Ab seinem dritten Lebensjahr erhielt Jonas Langhammer Klavierunterricht und wurde aufgrund seiner herausragenden Begabung bereits früh in das Talenteförderprogramm des Landes Niederösterreich aufgenommen. Im Laufe seiner Ausbildung wurde er sowohl am Klavier als auch auf der Klarinette bei zahlreichen Wettbewerben ausgezeichnet. Bereits mit 15 Jahren begann Langhammer seine dirigentische Ausbildung am Konservatorium der Diözese St. Pölten bei Otto Kargl und übernahm zeitgleich die Leitung erster eigener Chöre.

Seit 2024 studiert er Chorleitung bei Alois Glaßner an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien (mdw). Weitere künstlerische Impulse erhielt er unter anderem von Erwin Ortner, Patrick Russill (Royal College of Music) und Jürgen Puschbeck (Hochschule für Musik Franz Liszt Weimar).

Um qualitatives Chorsingen im Jugendalter zu forcieren, gründete Jonas Langhammer 2024 die Jugendsingakademie Krems. Darüber hinaus ist er seit 2025 als Referent für Kinder- und Jugendchöre der Chorszene Niederösterreich im Einsatz. Ebenfalls seit 2025 ist er als Studienleiter bei den Herbsttagen Blindenmarkt tätig.